

ABSTRAK

Marlina Kasi (2017): Upaya Masyarakat Dusun Danto Desa Tanjung Bungo Kec. Kampa Dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga Melalui Usaha Home Industri Ditinjau Menurut Ekonomi Syariah

Usaha home industri ini yang bertempat di Desa Tanjung Bungo Kec.Kampa merupakan suatu tempat untuk membuat beberapa makanan tradisional seperti: Depang Pulut, Rampeyek, Kue Semprong, Keripik Bawang, Kacang Atom. Di dalam pelaksanaannya ternyata pendapatan dari tahun ke tahun tidak stabil (Menurun) hal itu disebabkan karena kurangnya modal dan tidak adanya bantuan dari pihak lain.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah Bagaimana Upaya Masyarakat Dusun Danto Desa Tanjung Bungo Kec.Kampa Dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga Melalui Usaha Home Industri, Apa saja Kendala yang dihadapi Usaha Home Industri Dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga Dusun Danto Desa Tanjung Bungo Kec.Kampa, Bagaimana Tinjauan Ekonomi Syariah Terhadap Upaya Masyarakat Dusun Danto Desa Tanjung Bungo Kec.Kampa dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga Melalui Usaha Home Industri

Penelitian ini adalah penelitian lapangan yang berlokasi di Dusun Danto Desa Tanjung Bungo Kec.Kampa. Sumber data diperoleh langsung dari subjek penelitian. Sumber data dalam penelitian ini diambil dari data primer dan sekunder. Populasi dalam penelitian ini adalah pemilik usaha bisnis rumahan, dengan jumlah populasi sebanyak 30 orang. Karena jumlah populasi yang terbatas dan terjangkau maka penelitian ini menggunakan teknik total sampling, dengan menjadikan seluruh populasi sebagai sampel. Teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara, angket. Metode penulisan yang digunakan adalah deskriptif sedangkan metode analisisnya deskriptif kualitatif.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Upaya Masyarakat Dusun Danto Desa Tanjung Bungo Kec.Kampa Dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga Industri sudah maksimal, yaitu membuat beberapa makanan tradisional seperti: Depang Pulut, Rampeyek, Kue Semprong, Keripik Bawang, Kacang Atom. Hal ini dapat dilihat melalui asset, pendapatan, dan kondisi ekonomi juga meningkat.

Kendala yang dihadapi adalah keterbatasan modal dalam menjalankan usaha, kurangnya peran pemerintah, lembaga pendidikan dan pelatihan, bank serta lembaga swadaya masyarakat tidak membantu.

Tinjauan Ekonomi Syariah Terhadap Upaya Masyarakat Dusun Danto Desa Tanjung Bungo Kec.Kampa dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga Melalui Usaha Home Industri dapat dinyatakan sudah sejalan dengan ekonomi Syariah.